



**→ TOTAL LOKAL**

## Duisburger Lokal-Colourit

**N**un läuft er wieder, der Fassadenwettbewerb. Bis zum Jahresende können Eigentümer sich mit ihrem frisch renovierten Haus für „Make Up Duisburg Lokal-Colourit 2010“ bewerben. („Lokalkolorit“ in der weltläufigen Schreibweise der Maler- und Lackierer-Innung!) Die schönsten Hausfassaden sollen wieder in zwei Kategorien prämiert werden: mit und ohne Stuck. Jeder Anreiz zur Farbanreicherung des Stadtbilds ist löblich, nicht nur aus Sicht der Maler und Lackierer. Für die Jury indes keine leichte Aufgabe, auch wenn nicht alle renovierten Fassaden gemeldet werden und manche Hausbesitzer sich wiederholt bewerben. (Die werden ausgesiebt.) Die Preisträger werden wieder stolz sein. Meine Begeisterung über pink oder quittegelb getünchte Siegerfassaden hält sich in Grenzen. Das Dumme: Triste Fassaden gehen mir erst recht auf den Keks, besonders in diesen grauen November-Tagen. Ich denke nur an die welken Fassaden auf dem Sonnenwall und ihren Beitrag zum Lokalkolorit. Zum Glück trösten dort optimistische Bauzaun-Aufkleber „Die Stadt blüht weiter auf.“

**HOS**